



Diputado Renzo Trisotti y Gobernador Carvajal analizan avances en chatarrización y mejoras viales para Iquique

Con el objetivo de continuar impulsando mejoras concretas para la movilidad urbana y la calidad de vida en la comuna de Iquique, el diputado Renzo Trisotti sostuvo una reunión de trabajo con el gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, donde se revisaron los avances del programa de chatarrización y renovación de flota para el transporte menor, así como iniciativas de infraestructura vial que se implementarán en la ciudad.

Así lo dio a conocer el propio parlamentario a través de sus redes sociales el pasado viernes, donde informó sobre los temas abordados con la máxima autoridad regional. "Hoy tuve reunión de trabajo con el gobernador regional José Miguel Carvajal, donde analizamos



los avances del programa de chatarrización y renovación de flota para el transporte menor como taxis básicos, colectivos y de turismo", señaló Trisotti. En la instancia, también se abordó la necesidad de fortalecer el plan de recuperación de espacios públicos mediante la construcción de veredas y obras de pavimentación.

"Hablamos también del plan de construcción de veredas y pavimentación de calles para la comuna de Iquique. Son proyectos importantes para mejorar la conectividad, la accesibilidad y la seguridad peatonal de nuestros vecinos y vecinas", agregó el diputado. El programa de chatarrización impulsado desde el Gobierno

El parlamentario por Tarapacá destacó una reunión de trabajo con el gobernador regional José Miguel Carvajal, en la que abordaron el programa de renovación de flota para el transporte menor y la planificación de nuevas obras de pavimentación y veredas para la comuna de Iquique.

Regional de Tarapacá tiene como finalidad modernizar el parque vehicular del transporte público menor, retirando vehículos antiguos y contaminantes para ser reemplazados por unidades nuevas, más eficientes y amigables con el medio ambiente. Esta política busca beneficiar a conductores de taxis básicos, colectivos y servicios turísticos, promoviendo una renovación responsable del transporte urbano. En tanto, las obras de mejoramiento vial, que incluyen la pavimentación de calles y la renovación de veredas, han sido una de las principales demandas de los habitantes de Iquique, especialmente en sectores donde la infraestructura ha quedado obsoleta o presenta riesgos para peatones, personas mayores

y personas con movilidad reducida. El diputado Trisotti valoró la disposición del gobernador Carvajal a trabajar de manera coordinada en proyectos que benefician a la ciudadanía. "Nuestro rol como parlamentarios es colaborar activamente para que estas iniciativas avancen, porque lo que importa es que los recursos públicos lleguen de manera concreta a las personas. Hoy, más que nunca, se requiere un trabajo colaborativo entre autoridades para enfrentar los desafíos urbanos de nuestra comuna", manifestó. Por su parte, desde el Gobierno Regional han reiterado que seguirán impulsando este tipo de políticas públicas con una mirada territorial y participativa,

priorizando inversiones en sectores que lo requieren con urgencia y manteniendo una gestión abierta al diálogo con los distintos actores políticos y sociales de la región. La reunión entre ambas autoridades marca un nuevo paso hacia la consolidación de proyectos que buscan mejorar el estándar de vida en Iquique y responde al llamado ciudadano por soluciones concretas frente al deterioro de calles, veredas y la necesidad de modernización del transporte. En los próximos meses se espera que se entreguen más detalles sobre las etapas de ejecución de estos proyectos y los montos de inversión comprometidos desde el Gobierno Regional.